

Almirall anuncia el nombramiento de Gianfranco Nazi como nuevo CEO

- **Gianfranco Nazi posee una amplia experiencia en importantes compañías del sector farmacéutico**
- **Nazi se unirá a Almirall como Consejero Delegado el 1 de mayo de 2021**

Almirall, S.A. (BME:ALM), compañía biofarmacéutica global dedicada a la dermatología médica con sede en Barcelona, anuncia hoy que el Consejo de Administración ha aprobado el nombramiento de Gianfranco Nazi como CEO y Consejero Ejecutivo del Consejo de Administración, efectivo desde el 1 de mayo de 2021.

Nazi se incorpora a Almirall tras su paso por Teva Pharmaceuticals Industries Ltd, donde recientemente ocupaba el cargo de Vicepresidente Ejecutivo de Mercados Internacionales y era miembro del Comité Ejecutivo de la compañía. Durante sus últimos siete años en Teva, ha desempeñado funciones de alta responsabilidad y gran alcance geográfico desde las sedes de Israel y los Países Bajos. Ha ocupado el cargo de Vicepresidente Senior de Medicinas de Especialidad en Europa, así como Presidente y CEO de la división de Mercados Emergentes.

Antes de incorporarse a Teva, Gianfranco Nazi ocupó diversos puestos de responsabilidad en AstraZeneca, GSK y Eli Lilly en distintos roles del área comercial y de Dirección General en Reino Unido, Italia, Serbia y Estados Unidos.

“Me complace anunciar que el Consejo de Administración ha acordado el nombramiento de Gianfranco Nazi, quien posee un reconocido liderazgo en la industria farmacéutica y aporta una gran experiencia en áreas clave para el éxito y crecimiento de Almirall, tanto en EE.UU y Europa como en mercados emergentes. Estoy seguro de que aportará todo lo necesario para llevar a Almirall al siguiente nivel”, ha comentado Jorge Gallardo, Presidente de Almirall.

“Estoy realmente emocionado de unirme a Almirall y su equipo de profesionales de gran talento. El posicionamiento de la compañía de poner al paciente en el centro en todo lo que hacen es inspirador, y estoy convencido de que seré capaz de continuar apoyándoles con soluciones y tratamientos nuevos que aporten valor y mejoren la vida de estos pacientes. Estoy comprometido con esta misión y sé que, junto con su equipo, alcanzaremos este gran hito en el corto plazo”, apunta Nazi. Gianfranco Nazi es italiano y posee una licenciatura en Ciencias Económicas y Bancarias por la Universidad de Udine (Italia), así como un Máster en Administración de Empresas por la Universidad Bocconi de Milan.

Nazi asumirá las funciones como CEO que ha estado llevando a cabo Mike McClellan, quien desde comienzos de año fue nombrado como CEO interino, adicionalmente a su actual rol de Chief Financial Officer, tras la salida de Peter Guenter como Consejero Delegado el 31 de diciembre para perseguir nuevos retos profesionales.

Sobre Almirall

Almirall es una compañía biofarmacéutica global enfocada en la salud de la piel. Colaboramos con científicos y profesionales de la salud para abordar las necesidades del paciente a través de la ciencia con el fin de mejorar sus vidas. Nuestro propósito noble guía nuestro trabajo: “Transform the patients' world by helping them realize their hopes and dreams for a healthy life”. Invertimos en productos de dermatología médica diferenciados y pioneros para llevar nuestras soluciones innovadoras a los pacientes que lo necesitan.

La compañía, fundada en 1943 y con sede en Barcelona, cotiza en la Bolsa de Valores de España y es miembro del IBEX 35 (teletipo: ALM). A lo largo de sus 77 años de historia, Almirall ha mantenido un fuerte compromiso con las necesidades de los pacientes. Actualmente, Almirall tiene presencia directa en 21 países y acuerdos estratégicos en más de 70, a través de 13 filiales, con aproximadamente 1.800 empleados. Los ingresos totales en 2019 fueron de 908,4 millones de euros.

Para más información, por favor visite almirall.es

Contacto Almirall media:

Tinkle

Pilar Colomer

pcolomer@tinkle.es

Tlf: (+34) 93 93 545 0861

Contacto Almirall Corporate Communications:

Mar Ramírez

mar.ramirez@almirall.com

Tlf: (+34) 659 614 173

Contacto Almirall Relación con Inversores:

Pablo Divasson del Fraile

pablo.divasson@almirall.com

Tlf: (+34) 932 913 087

Aviso Legal

Este documento incluye solo información resumida y no pretende ser exhaustivo. Los hechos, las cifras y las opiniones contenidas en este documento, además de las históricas, son "declaraciones prospectivas". Estas declaraciones se basan en la información actualmente disponible y en las mejores estimaciones y suposiciones que la Compañía considera razonables. Estas declaraciones involucran riesgos e incertidumbres más allá del control de la Compañía. Por lo tanto, los resultados reales pueden diferir materialmente de los declarados por dichas declaraciones prospectivas. La Compañía renuncia expresamente a cualquier obligación de revisar o actualizar cualquier declaración a futuro, metas o estimaciones contenidas en este documento para reflejar cualquier cambio en los supuestos, eventos o circunstancias en que se basan dichas declaraciones a futuro, a menos que así lo exija la ley aplicable. Si desea darse de baja de cualquier Comunicación Corporativa de Almirall haga clic aquí